



Sánchez Cordero llama a evitar ofensas en la Permanente tras pleito de Lilly Téllez con Fernández Noroña



CIUDAD DE MÉXICO (VÍCTOR GAMBOA ARZOLA Y LUIS CARLOS RODRÍGUEZ).- Al iniciar la sesión de este miércoles, la presidenta de la Mesa Directiva de la Comisión Permanente del Congreso de la Unión, Olga Sánchez Cordero, hizo un llamado a sus compañeros legisladores a elevar el nivel de los debates y evitar ofensas e injurias.

Luego de que en sesiones recientes diputados y senadores de Morena y la oposición cruzaron descalificaciones, la ministra en retiro exhortó a los integrantes de la Comisión Permanente a conducirse con respeto hacia los demás.

<https://www.eluniversal.com.mx/nacion/sanchez-cordero-llama-evitar-ofensas-en-la-permanente-tras-pleito-de-lilly-tellez-con-fernandez-norona>